
Anlage zu GD 502/19 
 

Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 20.11.2019 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des 
Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die 
in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder 
tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die 
schon erledigt wurden: 
 

216 CDU/UfA, 18.11.19 
Es wird beantragt, die Erstellung eines Co2-Konzepts in Auftrag zu geben.  
 
Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

217 CDU/UfA, 18.11.19 
Einführung einer Mobil-Flat für den ÖPNV 
Es soll geprüft werden, ob eine Mobil-Flat mit einem einheitlichen Tarifgebiet 
für die Region im Oberzentrum Ulm geschaffen werden kann, welche Dienst-
leistungen wie ÖPNV, Car-Sharing, Bike-Verleih umfasst. 
 
Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

218 SPD, 20.11.19 
Sammelantrag Haushaltsplanberatungen 2020 
Es werden verschiedene Anträge aus dem Bau-, Kultur, IT-, Personal- und Sozi-
albereich gestellt. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 

219 CDU/UfA, FWG, FDP 18.11.19 
Neuordnung Kindergartengebühren 
Für alle Kindergartengebührenzahler soll zum nächsten Kindergartenjahr ein 
pauschaler Abschlag von 5% umgesetzt werden. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 



220 Rivoir, 21.11.19 
Es wird beim nächsten Bericht im Bauausschuss über die Verkehrsführung in 
der Friedrich-Ebert-Straße ein gesonderter Bericht über die Wegeführung für 
den Fuß- und Radverkehr während der verschiedenen Bauphasen beantragt.  
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 
 

221 Rivoir, 25.11.19 
Es wird ein Bericht im Hauptausschuss über die aktuelle Situation bei der Bele-
gung der Einzelhandelsflächen in den Sedelhöfen beantragt. Es soll auch über 
die aktuelle Situation bei der Ausgestaltung der Wohnflächen berichtet werden. 
 
Stadtrat Rivoir erhält eine schriftliche Antwort. 
 

222 GRÜNE, 26.11.19 
Raumsituation der städtischen Beschäftigten 
Es wird gebeten, entweder schriftlich oder im zuständigen Ausschuss Fragen 
bezüglich der Arbeitsräume der städtischen Beschäftigten zu beantworten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

223 GRÜNE, 26.11.19 
Bauliche Ertüchtigung des ROXY 
Es wird zur Haushaltsplanberatung beantragt, dem ROXY einen einmaligen Zu-
schuss von 50.000 Euro zur Beauftragung einer Machbarkeitsstudie bezüglich 
der Umbaualternativen zu gewähren. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 

224 CDU/UfA, FWG, SPD, 01.12.19 
Es wird für die Haushaltsplanberatungen beantragt, für die angedachte Erwei-
terung der Familienbildungsstätte eine Planungsrate für 2020 im Haushalt ein-
zustellen. Erwartet wird die Ausarbeitung einer baureifen Planung in 2020 mit 
Baubeginn im Herbst 2020. Desweiteren wird eine erste Baurate für 2020 von 
300.000 Euro beantragt. 
 
Der Antrag wurde im Rahmen der Haushaltsplanberatungen behandelt. 
 



 225 SPD, 02.12.19 
Es wird darum gebeten, dass sich die Spielplatzkommission mit der Errichtung 
eines Spielplatzes im Örlinger Tal befasst. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 17.12.19 eine schriftliche Antwort. 
 

226 Dr. Roth, 08.12.19 
Es wird beantragt, nach dem Vorbild anderer Städte in entsprechend gefährde-
ten Bezirken der Stadt Ulm das Abbrennen von Feuerwerk mit sofortiger Wir-
kung zu verbieten. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

227 GRÜNE, 09.12.19 
Es werden Änderungen am Gesamtkonzept der Verpflegung an Schulen und 
Kindergärten (Festlegung einheitlicher Standards bei der Ausstattung der Ein-
richtungen und bei der Ausschreibung der Essenslieferung) beantragt. 
  
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und So-
ziales am 11.12.2019 behandelt. 
 

228 GRÜNE, 09.12.19 
Es wird beantragt, zukünftig nur noch Laubbläser mit Elektroantrieb zu be-
schaffen und die bisher eingesetzten Geräte mit 2-Takt-Motor Antrieb sobald 
möglich nicht mehr einzusetzen. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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